

## **Bad Düben verleiht Ortseingangsschilder für Festival-Gänger**

04.09.2023 14:53 von Kevin Phillipp

## **Bad Düben verleiht Ortseingangsschilder für Festival-Gänger**



**(Bad Düben/Wsp/kp).** Wacken Open Air, Rock am Ring, Fusion, Hurricane, Southside – Deutschland ist ein Land der großen Musikfestivals. Auch unser mitteldeutscher Raum hat mit Full Force, Splash, Melt, SonneMondSterne, Highfield oder das Sputnik SpringBreak zu Pfingsten auf der Halbinsel Pouch einiges zu bieten. Oftmals spielt dabei das große Musikerlebnis bei den Festivalgängern nur eine untergeordnete Rolle. Die Zelt- und Campingplätze bilden nicht selten die kultigsten Feierareale. Gern gesehenes Accessoire: Ortseingangsschilder, um in gewisser Weise sein Revier zu markieren.

Auf der einen Seite eine tolle Werbung für Stadt und Gemeinde, auf der anderen Seite aber auch ein nicht unerheblicher finanzieller Aspekt. Jeder Schildklau stibitzt rund 300 Euro aus der Stadtkasse. Bad Dübens Bürgermeisterin Astrid Münster (WBD) setzte nun die Idee der verleihbaren Ortsschilder in die Tat um. Ab kommenden Freitag (08.09.) können die extra angefertigten 600 mal 900 Zentimeter großen Metallschilder kostenlos im Rathaus ausgeliehen werden – mit einer dringenden Bitte: Wiedersehen macht Freude. So erfüllt der kreative Marketing-Gag auch nachhaltig seinen Zweck.

Interesse geweckt und passt beim nächsten Festival-Besuch neben Ravioli-Büchse und Dosenbier noch ein Ortsschild in den Kofferraum? Dann steht Kathrin Listemann (Tel.: 034243 / 72223 oder E-Mail: [kathrin.listemann@bad-dueben.de](mailto:kathrin.listemann@bad-dueben.de)) für Anfragen zur Verfügung.